

Ibagué, 3 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2136

Bisutería, lo más vendido en septiembre en la Plazoleta de Artesanos

Estos artículos son fabricados por artistas locales y hechos 100% a mano.

Accesorios femeninos y bisutería están en el top de los artículos más vendidos en la Plazoleta de Artesanos durante septiembre, especialmente por la celebración de amor y amistad.

De acuerdo con los artesanos las manillas con piedras ágata, los aretes de mostacilla y plumas, los bolsos de paja tejidos a mano, tuvieron una fuerte demanda, seguidos por copas en bambú e imanes con figuras típicas de la región.

Así lo comentó Angie Lizeth Torres: *“Nosotros tenemos nuestra marca y todo lo elaboramos a mano. Para la temporada de septiembre vendimos mucho los aretes y pulseras elaborados en cristales japoneses. Todo esto lo fabricamos en familia, mi madre Luz Garzón, por ejemplo, llegó hace 23 años a esa zona que hoy se conoce como Plazoleta de Artesanos, así que es cofundadora”*.

Con relación a las regiones que más visitaron y compraron, se destacan Bogotá, Eje Cafetero y la Costa. Y a nivel internacional, Estados Unidos, Suramérica con México, Argentina, Chile, entre otros. *“Los extranjeros preguntan mucho por artesanías en madera, barro, en guadua y también dulces típicos”*, concluyó la artesana.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Es pertinente recordar que en total son 24 artesanos los que se concentran en esta Plazoleta, ubicada en la calle 10 con carrera Quinta de la Capital Musical.